
12. April 2023 

Die Kraft der Liebe 

Meine Kinder, viele Menschen unterschätzen die Kraft und auch die Heilkraft der Liebe. Jeden Tag 

werden Menschen wieder gesund, weil sie mit der Heilkraft der Liebe durchströmt werden. Wenn ihr 

also an liebe Menschen denkt, die Zipperlein und Wehwehchen haben, dürft ihr ihnen gerne über das 

innige Gebet Heilenergie senden. Diese kommt immer an! Im Rahmen des jeweiligen Lebensplanes 

entscheidet es sich dann, wie schnell der Mensch es ins Grobstoffliche umwandeln kann. Alles wird 

gut! Amen. 


